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本报济宁10月29日讯 (记

者 邓超 ) 28日上午，济宁

高新区党工委专题工作会议

召开。会上传达了省委财经

委第四次会议精神、市委专

题工作会议精神，对抓好当

前经济运行、千方百计稳增

长、确保完成全年任务目标

作出安排部署。高新区党工

委书记刘章箭参加会议并讲

话。

会议指出，全区上下要从

讲政治、讲大局的高度抓好经

济运行，在冲刺四季度“十个

全力突破”要求基础上，以“大

竞赛、大比武”为主题，再细

化、再加压、再攻坚，千方百计

稳增长，确保完成全年任务目

标。

会议要求，要坚定不移

“强信心、稳增长”。高质量发

展是政治问题、经济问题、民

生问题，稳增长是硬任务、第

一位的任务，必须千方百计

稳增长，确保完成全年任务

目标。要充分认识到，稳增长

是高质量的增长、是全面的

增长、是实实在在的增长。实

现稳增长的目标，需要全区

上下客观上应对、主观上努

力，抓住最后两个月全力冲

刺。每一名领导干部都要提

振精气神，拿出“亮剑”精神，

带领自己的团队，咬住、盯

紧，拼上、靠上，不达目标不

罢休。要有大局意识、统筹思

维，统筹推进“稳增长、促改

革、调结构、惠民生、防风险、

保稳定”各项工作，打好提前

量，算好明白账，全力以赴抓

好四季度各项工作，确保今

年收好官、明年开好局。

会议强调，要坚定不移

“挑重担、扛大梁”。从一定程

度上讲，高新区经济运行的情

况关系着全市的大局，高新区

“稳不稳”牵动着全市“稳不

稳”。要毫不犹豫、义不容辞地

扛起全市稳增长的“大梁”。要

重点关注推进GDP、固定资产

投资、工业增加值等核心指

标，确保经济运行在合理区

间。

会议指出，要坚定不移

“争一流、当榜样”。高新区要

当全市的排头兵、领头羊。高

新区要全面而不仅仅是哪一

项工作走在前列，持续而不

仅仅是哪一个时期走在前

列，整体而不仅仅是哪一个

干部走在前列。要在全面深

化改革上争一流。要在项目

建设上争一流。要在突破500

强上争一流。要在激发消费

潜力上争一流。

会议要求，要坚定不移

“聚资源、强保障”。要抓好要

素保障、服务保障、民生保障、

安全保障。千方百计的保项

目、保企业、保民生、保安全，

集中优质资源保障重大项目

建设，持续优化项目建设环

境，加大“一窗通办、容缺审

批”等流程再造力度，加快规

划选址、用地、用能、环评、水

土保持等手续审批，全力保障

重大项目落地。

会议强调，要坚定不移

“抓执行、促落实”。要强化协

调联动机制，强化调度分析，

强化要素保障力度，强化主责

意识，结合“不忘初心 牢记

使命”主题教育开展，在全区

开展“大竞赛、大比武”活动，

全力抓好各项任务落实。同

时，要提前研究谋划明年经济

工作总体思路，科学研判经济

形势，提出经济发展对策措

施，为明年起好步、开好局争

取主动。
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济宁高新区召开党工委“不忘初心 牢记使命”主题教育调研成果交流会

交交流流调调研研成成果果，，提提出出办办法法举举措措
本报济宁10月29日讯 (记

者 邓超 ) 28日上午，济宁

高新区召开党工委“不忘初

心 牢记使命”主题教育调

研成果交流会。高新区党工

委书记刘章箭主持会议并讲

话，市委第五巡回指导组到

会指导。

“不忘初心 牢记使命”

主题教育开展以来，高新区党

工委、管委会领导班子成员，

调研员、副调研员围绕贯彻落

实上级和党工委管委会各项

工作要求部署，深入基层一线

和分管领域开展调查研究，面

对面听取党员干部群众的意

见建议，形成了一批高质量的

调研成果。

在调研成果交流会上，

大家分别结合各自工作职责

和调研课题，围绕推进全区

三次创业、新旧动能转换、科

技创新发展、优化营商环境、

规范合同管理，交流了调研

成果，提出了推动工作的办

法举措。刘章箭在讲话中指

出，要切实抓好调研成果转

化运用，把好经验好做法总

结出来，固化成长效机制；把

好对策好建议提炼出来，转

化成务实管用的举措，真正

使调查研究成为加深对党的

创新理论理解的过程，成为

密切联系群众的过程，成为

推动事业发展的过程。

刘章箭要求，学习教育要

做到一以贯之，持续在学懂

弄通做实习近平新时代中国

特色社会主义思想上下功

夫、作表率，保证时间、保证

效果，真正学深悟透、入脑入

心。调查研究要做到持续深

入，持之以恒地把调查研究

开展下去，在现有调研成果

基础上，针对问题完善好对

策措施，围绕经济运行、项目

建设、民生保障、大局稳定等

当前最紧迫的工作，真正把

问题找准摸透，一项一项的

解决好。

刘章箭强调，转化落实要

做到精准有效，在边学中边

改、在边改中边治，把需要解

决的政策、措施拿出来、落到

位，确保调研成果都能花开结

果。问题整改要做到坚决到

位。把整治整改作为重中之

重，集中力量推进10项专项整

治，实行清单式管理、项目化

推进，逐条逐项抓好落实，做

到问题不解决不松劲，解决不

彻底不放手，群众不认可不罢

休，切实把主题教育的成果转

化为推动高质量发展的强大

动力。

菊菊菊菊色色色色
怡怡怡怡人人人人

时下，济宁高新区第十届金秋菊展已

开展半月有余，前来游园赏花的市民也比

肩叠迹。他们或亲子同行共沐花海，或情人

漫步记录时光，一睹这秋意正浓的蓼河风

景。本届菊展以“济宁创新谷 蓼河菊花

展”为主题，兼具“创新、自然、人文、菊韵”

的特点。西起体育馆，东至海川路，包括体

育馆、科技中心、蓼河公园三部分，主要包

括传统菊展、菊展小品、植物雕塑立体造

型，菊花总量约3 . 5万盆，近100个品种，设计

摆放总计12处艺术造型。图为游客在菊展

小品前留影。

本报记者 孔茜 摄
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